



Diputados aprueban, en lo general, el Presupuesto de Egresos 2023

El Pleno de la Cámara de Diputados aprobó en lo general el proyecto de Presupuesto 2023 y declaró un receso para iniciar hoy la discusión en lo particular con más de 2,400 reservas.



En una discusión de cuatro horas y media, los diputados de oposición cuestionaron los recortes a organismos autónomos como el INE y la concentración de recursos para el Tren Maya, la Refinería de Dos Bocas y el Aeropuerto Felipe Ángeles.

Acusaron a Morena de aprobar sin cambiar ni una coma un presupuesto, para satisfacer intereses personales.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFFwLcuyPZhxz8w&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211281&parld=root&o=OneUp>